



## DUA PASANGAN CAPRES DAN CAWAPRES MENDAFTAR KE KPU

Pasangan calon presiden dan wakil presiden yaitu Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar (foto kiri) menyerahkan syarat pencalonan menjadi presiden dan wakil presiden kepada Ketua KPU Hasyim Asy'ari, di Kantor KPU, Jakarta, Kamis (19/10) pagi. Demikian juga pasangan calon presiden dan wakil presiden Ganjar Pranowo dan Mahfud MD (foto kanan) yang mendaftar di Kantor KPU, Jakarta, Kamis (19/10) siang.

# Presiden Jokowi: Indonesia Kutuk Keras Serangan Israel ke Rumah Saki di Gaza

"Indonesia tidak akan tinggal diam melihat korban sipil terus berjatuh, melihat ketidakadilan terhadap rakyat Palestina," kata Jokowi.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan bahwa Indonesia mengutuk keras serangan Israel terhadap rumah sakit (RS) Al Ahli di Gaza. Serangan itu jelas melanggar

hukum humaniter internasional. "Indonesia juga mengutuk serangan Israel terhadap rumah sakit Al Ahli, ini jelas pelanggaran terhadap hukum humaniter internasional," ujar Jokowi di-

lansir siaran YouTube Sekretariat Presiden pada Kamis (19/10).

Presiden juga mengemukakan keras tindak kekerasan yang terjadi di Gaza. Pasalnya, kekerasan yang terjadi telah mengakibatkan penderitaan dan semakin banyaknya korban sipil, termasuk perempuan dan anak-anak.

Oleh karenanya, Presiden Jokowi meminta Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi untuk hadir dalam pertemuan luar biasa para Menlu negara-

negara yang tergabung dalam organisasi negara muslim dunia (OKI) untuk terus mengupayakan evakuasi WNI yang saat ini masih terkendala kondisi lapangan.

"Indonesia tidak akan tinggal diam melihat korban sipil terus berjatuh, melihat ketidakadilan terhadap rakyat Palestina yang terus terjadi," kata Jokowi.

"Indonesia bersama-sama dengan OKI mengirimkan pesan kuat kepada dunia untuk meng-

hentikan eskalasi, menghentikan penggunaan kekerasan, dan bisa fokus pada masalah kemanusiaan dan menyelesaikan," ujarnya.

Presiden Jokowi menjelaskan bahwa akar persoalan Palestina dan Israel adalah pendudukan oleh Israel atas Palestina.

"Sekaranglah saatnya dunia berdiri bersama membangun solidaritas global untuk menyelesaikan masalah Palestina secara

▶ Bersambung ke hal 11

## Kemeja Putih Mahfud MD Sudah Disiapkan 5 Tahun Lalu, Sekarang Dipakai Daftar ke KPU

JAKARTA (IM) - Pasangan Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden (Capres/Cawapres) 2024 dari Perindo Ganjar Pranowo - Mahfud MD menyampaikan sambutan di halaman Tugu Proklamasi, Menteng, Jakarta Pusat, pada Kamis (19/10).

Mahfud MD dalam pidato politiknya menjelaskan makna dari kemeja putih yang kini dikenakannya. Mahfud bercerita bahwa kemeja putih yang dikenakan tersebut ternyata telah disiapkan jelang Pilpres 2019 lima tahun lalu.

Batal menjadi cawapres, kemeja tersebut pun batal digunakan dan akhirnya disimpannya sampai saat ini.

"Saya ingin sampaikan keberangkatan saya pribadi. Hari ini saya memakai baju putih yang lima tahun lalu saya siapkan untuk mendaftar ke KPU. Ini dulu

tidak jadi dipakai," ujar Mahfud MD yang langsung disambut riuh tepuk tangan dan teriakan para simpatisan.

Mahfud MD pun mengatakan kemeja tersebut bukan berarti tak jadi dikenakan melainkan ditunda terlebih dahulu hingga akhirnya dipakainya pada hari ini saat dirinya dan Ganjar Pranowo akan mendaftarkan diri ke Kantor KPU.

"Meskipun sudah tidak jadi, tetapi ternyata ada pesan Tuhan di baju ini ditunda dulu, untuk dipakai ke KPU. Dan hari ini bisa dipakai untuk mendaftar," ujar Mahfud MD.

Usai menyampaikan sambutan, Ganjar dan Mahfud pun berdoa bersama para simpatisan.

Kemudian rombongan berangkat ke Kantor KPU di Jalan Imam Bonjol, Jakarta Pusat pukul 11.45 WIB. ● mar

## Lukas Enembe Divonis 8 Tahun Penjara dan Membayar Denda Rp500 Juta

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat menghukum Gubernur non-aktif Papua, Lukas Enembe selama 8 tahun penjara. Selain itu, Lukas Enembe juga dihukum membayar denda Rp500 juta subsidi 4 bulan kurungan.

Ketua Majelis Hakim, Rianto Adam Pontoh menyatakan,

Lukas Enembe terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi. Lukas terbukti menerima sejumlah uang suap dan gratifikasi terkait sejumlah proyek pengadaan barang dan jasa di lingkungan Pemprov Papua.

"Menyatakan terdakwa Lukas Enembe telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi secara bersama-sama dan gratifikasi sebagaimana dakwaan pertama dan kedua penuntut umum," kata Adam saat membacakan putusan di Pengadilan Tipikor Jakarta Pusat, Kamis (19/10).

"Menjatuhkan pidana, dengan pidana penjara selama 8 tahun dan pidana denda sejumlah Rp500 juta subsidi 4 bulan," katanya.

Selanjutnya, mejelis hakim juga mewajibkan Lukas membayar uang pengganti

Rp19.690.793.900 (Rp19,69 miliar) dengan jangka waktu paling lama sebulan setelah ada putusan tersebut berkekuatan hukum tetap.

Jika dalam jangka waktu yang sudah ditentukan itu Lukas tidak mampu membayar, maka jaksa akan menyita harta benda Lukas Enembe yang kemudian akan dilelang untuk menutup uang pengganti.

"Jika harta benda tidak mencukupi menutupi uang pengganti, maka diganti dengan pidana dua tahun penjara," kata Hakim Ketua, Rianto Adam Pontoh di ruang sidang, Kamis

▶ Bersambung ke hal 11

## 30 Penumpang Ketinggalan Kereta Cepat akibat Keterlambatan KA Feeder

JAKARTA (IM) - Sebanyak 30 penumpang kereta cepat Whoosh ketinggalan kereta cepat Whoosh relasi Tegalluar-Halim pada Kamis (19/10) pagi. Hal ini terjadi karena kereta api (KA) Feeder terlambat datang di Stasiun Padalarang.

Corporate Secretary PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) Eva Chairunisa membenarkan adanya keterlambatan KA Feeder yang menyebabkan 30 penumpang kereta cepat Whoosh terlambat naik kereta di Padalarang.

"Kereta cepat Whoosh mengutamakan ketepatan waktu dalam operasionalnya

dengan tingkat ketepatan waktu keberangkatan yang mendekati 100 persen. Sehingga Kereta Cepat Whoosh tidak dapat menunggu penumpang di luar jadwal keberangkatannya," ujarnya saat dihubungi wartawan, Kamis (19/10).

Meski demikian, Eva tidak menjelaskan berapa lama penumpang yang terlambat harus menunggu kedatangan kereta cepat selanjutnya di Padalarang. Yang jelas, 30 penumpang tersebut telah naik kereta cepat Whoosh yang jadwal keberangkatannya

▶ Bersambung ke hal 11



## AKTIVITAS WALI KOTA SOLO GIBRAN RAKABUMING RAKA

Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka saat mengikuti sidang Paripurna di DPRD Solo, Jawa Tengah, Kamis (19/10). Gibran Rakabuming Raka masih beraktifitas seperti biasa melaksanakan tugas dan kerja sebagai Wali Kota Solo di tengah isu menjadi kandidat bacawapres mendampingi Prabowo Subianto.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Tidak perlu memusingkan apakah orang akan memperbaiki perilaku atau sikap buruknya, yang terpenting adalah kita tetap melatih diri sebaik mungkin. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%  
3 Ply Masker  
Nyaman dipakai sehabis

ASALTAU!

## Telanjang Dada Sembari Dipijat Saat Rapat Online, Bos AirAsia Dikritik



CEO Air Asia Tony Fernandes menuai kritik setelah dia memposting fotonya yang tanpa pakai baju sedang dipijat ikut rapat secara rapat online atau panggilan konferensi.

Dalam postingan LinkedIn pada Senin (16/10), bos maskapai penerbangan bertarif rendah itu memposting foto dirinya bertelanjang dada dan duduk, sementara seorang wanita memijat bahu kirinya. Dia menulis bahwa itu adalah minggu yang penuh tekanan.

"Saya harus mencintai budaya Indonesia dan AirAsia sehingga saya bisa pijat dan melakukan rapat manajemen," katanya menambahkan.

"Kami membuat kemajuan besar dan saya sekarang telah merampungkan struktur Capital A. Hari-hari yang menyenangkan ke depan. Bangga dengan apa yang telah kami bangun dan tidak pernah melupakan penyelesaiannya," tulisnya, dilansir dari CNA.

Postingan tersebut telah dihapus dari akun LinkedIn Fernandes. Reaksi di media sosial sebagian besar bersifat kritis.

"Bagaimana bisa bertelanjang dada dengan image seperti ini, saat sedang rapat manajemen yang disebut budaya?" salah satu

▶ Bersambung ke hal 11

SANDIMAS GRANITE & SANITARY

ACE The helpful place.

BANK MAYAPADA Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.865,00	15.865,00
SGD	11.556,00	11.542,00
AUD	10.029,00	9.999,00
HKD	2.059,00	1.999,00
EUR	16.906,00	16.656,00
GBP	19.486,00	19.216,00

Kamis 19 Oktober 2023 13:59 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>